



EMBAJADOR EE.UU. FIRMA CONVENIO.— El Embajador de los EE.UU. Deane R. Hinton (izq.) firma un convenio de donación de alimentos del gobierno norteamericano al gobierno salvadoreño. A su derecha el Ministro de Planificación Lic. Manuel Antonio Robles, quien firmó el documento en representación de El Salvador.

EE.UU. Dona Alimentos Básicos a El Salvador

El Salvador recibirá 6,805 toneladas métricas de alimentos básicos, bajo la ley pública 480 título II del gobierno norteamericano, según convenio de donación que fue firmado ayer con el gobierno de los Estados Unidos.

La ceremonia se realizó en el Ministerio de Planificación. Firmaron el documento, por el Gobierno salvadoreño, el Ministro de Planificación, Lic. Manuel Antonio Robles y el Minis-

tro del Interior, don Manuel Isidro López Sermeno. En representación de los Estados Unidos firmaron el embajador Deane R. Hinton y el Director de la Agencia para el Desarrollo Internacional (AID) en El Salvador.

Los alimentos donados servirán para continuar el programa de ayuda alimentaria de emergencia que se inició en 1980, para aliviar la desnutrición en los sectores de la pobla-

ción más necesitada, cuya situación se ha agravado debido a la inestabilidad política y a la actual crisis económica.

Los alimentos comprometidos bajo este convenio de donación consisten en 3,200 toneladas métricas de harina de maíz, 2,695 de arroz, 652 de leche descremada y 258 de aceite vegetal.

Se espera que estos alimentos beneficiarán a 52,500 personas durante un año. Los alimentos serán distribuidos por la Dirección de Desarrollo Comunal (DIDECO), organismo a cargo del desarrollo de

—Favor pase a la página 27.

Vecinos Quéjense por Falta de Agua en El Congo

El deficiente servicio de agua ha dado lugar a que una delegación de vecinos de El Congo presente queja ante el presidente de ANDA.

En efecto, los señores Rafael Ramírez Arteaga, José Rubén Vázquez y Lelys Federico Ramírez estuvieron en EL DIARIO DE HOY para mostrar el escrito que presentaron al presidente de ANDA, donde recomiendan una investigación ya que tienen tres años de no recibir un servicio regular. Es curioso, dijeron, que sólo en los sectores bajos tengan agua las veinticuatro horas o en la zona cercana a la casa donde vive el bombero.

—Favor pase a la página 27.

IRA Deberá Desaparecer por Negativo Mercadeo

La mala administración del sistema de mercadeo del Instituto Regulador de Abastecimientos —IRA— le hace encaminar sus pasos hacia la necesidad de desaparecer del marco distribuidor nacional.

Comerciantes establecidos muy conocidos en esta capital, han externado lo anterior y manifestado que el IRA debe responder a una pregunta general, que señala cuál es la razón de acaparar un producto que no puede manejar, refiriéndose en especial a la leche en polvo.

Dicen que actualmente existe escasez de leche en el mercado, a tal grado que la libra cuesta cinco colones, pero que esta situación es ambigua debido

a que en las bodegas del IRA aún existe mucha leche de la que se compró hace dos meses a Irlanda.

En el Puerto de Acajutla hay cantidad de trailers acarreado leche irlandesa a las bodegas del IRA, dicen lo comerciantes y mencionan que ellos personalmente lo han constatado, aunque señalan, que éste es el último remanente de la comprada a Irlanda.

Se supone, agregan, que el IRA comenzará a vender esta leche en bolsa de una libra, para después hacer la distribución y venta de las 18 mil toneladas de leche descremada regalada por los Estados Unidos.

Los funcionarios del IRA han declarado que de la venta de esta leche obtendrán la friolera de 41 millones de colones, dinero que posteriormente será ocupado para donarlo en espe-

cial a las clases menos favorecidas del país.

DESAJUSTE SOCIAL O MALA ADMINISTRACION

En cuanto a la documentación relacionada con el rubro 15, que se refiere a la leche en polvo, informan que el Banco Central está extendiéndolo a los importadores, pero sorpresivamente han encontrado que los bancos estalizados no lo atienden.

Indudablemente, exponen, el BCR ya está de acuerdo en el procedimiento, para evitarse problemas extendiendo los documentos requeridos, pero para no abrir paso al comercio importador, permite que los bancos nieguen la tramitación de los documentos que él mismo extendió.

Esto, dicen, es una bur-

—Favor pase a la página 27.

Otro Partido Político es Marginado en el CCE

(Por Francisco Romero Cerna). El Partido Independiente Democrático, (PID), se siente marginado de las próximas elecciones, según dijo ayer su Secretario General, don Eduardo García Tobar.

El señor Tobar y el asesor legal del PID, doctor Oscar Manuel Fernández, llegaron al Consejo Central de Elecciones (CCE) a preguntarle ayer en la mañana si el Consejo ya terminó el conteo de las firmas presentadas en los 20 libros de inscripción, de las cuales —según dijeron

los dos ejecutivos— no han cubierto las 3,000 reglamentarias, pero si han llevado 2,326 firmas, faltándoles —dicen— menos del 25 por ciento que faculta la misma ley, para lo cual hay un plazo también reglamentario.

El señor García Tobar manifestó que el Dr. Ricardo Alfredo Maida, presidente del CCE, se ha negado a atenderlo y que su resentimiento se debe a que aparecieron unas declaraciones en otro periódico.

—Favor pase a la página 51.

Asesinan a 2 Hijos del Ing. Octavio Osegueda

Los cadáveres de los hermanos Francisco Octavio Osegueda, de 32 años, y Juan Antonio Osegueda, de 30, fueron encontrados ayer en la mañana en la colonia Monpegón, inmediata al puente de Mejicanos.

Los dos son hijos del Ingeniero Octavio Osegueda.

Juan Antonio estudió la carrera de Derecho y durante unos 9 años, por lo menos, fue Secretario del Juzgado Primero de Hacienda. Se retiró hace pocos años para dedicarse a la dirección de un conjunto musical, con el cual tocaba en el Mercado Las Pulgas, de la colonia Miramonte y amenizaba a los clientes del restaurante "Calcul-

ta", de la colonia Escalón. Francisco Octavio —de acuerdo con los mismos datos— trabajaba en una empresa aérea local y el día de su muerte había regresado de sus vacaciones que las pasó al lado de familiares suyos en Estados Unidos.

Juan Antonio residía en la Residencial Modelo y Francisco Octavio en la colonia Minerva, sector del Modelo, San Salvador.

Amigos de los muertos dijeron ayer que el lunes a medianoche, después que Juan Antonio cumplió con sus obligaciones musicales en el restaurante donde trabajaba, dijo que iría a traer a su hermano para

—Favor pase a la página 27.



OPINAN SOBRE CONSTITUCION.— Los diputados Héctor Tullo Flores y Dr. Manuel Martín Noguera, opinan para EL DIARIO DE HOY sobre el Régimen Económico contemplado en la nueva Constitución Política, especialmente los Artículos del 101 al 105.



CRITICAN A FUNCIONARIO.— Don Eduardo García Tobar (izquierda), Secretario del Partido Independiente Democrático y Dr. Oscar Manuel Fernández, asesor jurídico del partido, hicieron críticas ayer al Dr. Ricardo Alfredo Maida, Presidente del Consejo Central de Elecciones, por su insistencia en obstaculizar la inscripción del PID.

Resumen Nacional

60 AÑOS CELEBRA SOCIEDAD OBRERA

SAN MIGUEL.— Sesenta años de haber sido fundada la Sociedad de Obreros de esta ciudad, celebrarán los socios, para lo cual han programado actos culturales. Durante los actos se entregará Medalla de Oro al socio Jesús Urquilla Bernabel, a quien se le nombrará socio meritísimo. También se ofrecerá una conferencia sobre "Las Relaciones Humanas". En la tarde se realizará un torneo de billar con participación de destacados billaristas de esta metrópoli oriental.

ACTOS POR DIA DEL MEDICO EN HOSPITAL

SANTA ANA.— Mañana se celebrará el Día del Médico en el Hospital San Juan de Dios. Recibirán premios los médicos jubilados que cumplen 25 años de ejercicio profesional. Son ellos, Luis Costa Guzmán, Héctor Linares, José Antonio Lara, Rafael García Hidalgo, Luis Guillermo Martínez Martínez, Alfredo Bracamonte López, Francisco Alberto García Rossi, Ricardo Cea y Amílcar Portillo Reina.